
 

 

 

 

 

 

平成２９年度第８回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告いたします。 

○ 開催日時 平成２９年１１月２８日（火） 午後３時３０分より５時３０分まで 

○ 会 場  音羽中学校 地下 1階・地域開放室   

○ 出席者  堀内一男様（会長）、井上充代様（副会長）、下山良智様、諸留和夫様、弘世京子様、 

塩川浩司様、紀野美重子様、愛川睦（校長）、梅田保幸（副校長）、川俣幹雄（教諭） 

            司会：堀内一男様（会長） 記録：梅田保幸（副校長） 

○生徒会役員との意見交換会を行いました。 

① 平成２９年１１月２８日（火）午後３時４５分より４時４５分まで、地下１階地域開放室で新生徒会

役員６名、旧役員の３年生２名と学校運営協議会の委員で意見交換会を行いました。 

② 音羽中に入学して以降の感想から始まり、３年旧役員から見た新役員の様子や自分達が取り組んでき

たことを話してもらったあと、音羽中の良いところや生徒会役員として取り組みたいことを確認し、

さらに音羽中の設備に対する要望、音羽中をよくするために生徒みんなにやってほしいことなどを聞

き取りました。学運協として協力できるものについては検討すること、今後も要望等どんどん出して

ほしいことを伝えました。また、委員からの質問にも各役員が積極的に答えてくれました。 

③ 生徒会担当の川俣教諭より、主体的に動く生徒会役員の姿と、生徒の自主性を伸ばすことができるよ

うに、それを陰で支えている教員の取り組み方・考え方について話がありました。 

《連絡・報告事項》  

（１）第２回学校関係者評価委員会の内容について説明しました。 

  ① １１月１６日（木）に実施し、これまでの学校教育活動の状況を各担当の主幹教諭より報告すると

ともに、今年度の学校評価用アンケートの内容、評価の流れについて説明したことを伝えました。 

（２）平成３０年度入学 区立中学校希望調査票の中間提出状況について報告しました。 

  ① １１月７日現在の中間提出状況は、入学希望票提出者数が１４７名という状況です。 

  ② １１月３０日（木）に文京区ホームページに最終提出状況が掲載されます。 

（３）学校状況について報告しました。 

   道徳地区公開講座の状況、1年職業講話の講師のお礼、生徒の活躍の様子（社明運動での意見発表、

税の作文、菊まつり出品）、中学生東京駅伝の代表生徒の練習等について校長より報告がありました。 

（４）１２月の予定について確認しました。 

  4日(月) １年職業講話 7日(木)から３年、11(月)から１・２年教育相談開始 

9日(土) 授業公開・セーフティ教室（１年情報モラル、２年非行防止）  

11日(月)～13日(水) ２年上級学校訪問 22日(金) 大掃除 25日(月) 終業式、学校運営協議会 

（５）学校支援地域本部・PTAより 

  ・２月２８日(水)実施予定の音羽フェスティバルの準備に入っています。（PTA） 

  ・グラウンドキーパーに新たに２名が加わりましたが、全体への周知がまだ不十分なので、PTA運営委

員会などでもお声かけしていきたいと思います。（地域本部） 

《委員より一言》今月の委員は井上充代委員です。 

言葉の暴力。大切な人を傷つけていませんか。たわいない一言、冗談で言った一言が、その人の人生を変え

てしまうこともある、と言うことを忘れてはいけない。でも、音羽中学校の生徒たちは大丈夫、と確信を得た

のは１０月に行われた学習発表会を参観してのことでした。合唱に込められた思い、歌声、詞、聴いている人

の心をふるわせ、「絆」「信頼」「友情」が手に取るように感じられた一瞬(ひととき)でした。人に感動を与え

られる生徒たち、その背中を温かく見守りご指導していただける先生方。微力ながら私も生徒たちの背中を見

守り応援を続けていきたいと思いました。 

次回の学校運営協議会は、平成２9年１２月２5日（月） 午後４時より音羽中学校で開催します。 
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